

Ca s'est passé au Gan Yéladim

- Nous avons fêté Tou Bishvat sur deux jours :
1^{er} jour mercredi 24 janvier : Activités pour chaque classe autour des arbres fruitiers et d'un bar à fruits
2^{ème} jour jeudi 25 janvier : Seder de Tou Bishvat



- Les parents étaient invités vendredi 26 janvier à partager Kabbalat Shabbat au Gan avec leurs enfants. Une ambiance joyeuse et festive de shabbat régnait au Gan. Les garçons ont reçu une kippa CIG/Gan Yéladim, les filles des bougeoirs pour Chabbat et les parents une rose.



- Le premier café-parents a eu lieu le mercredi 31 janvier au Gan avec une thérapeute spécialisée dans la famille, moment d'échange et de partage.
- Le Gan a ouvert ses portes à l'ensemble des parents de la communauté le mercredi 7 février afin de découvrir le futur environnement de leurs enfants et d'y découvrir le projet pédagogique.
- Tous les 2 semaines, le service social est à disposition pour toute question en toute discrétion le mercredi matin.